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ようやく新潟も梅雨入りしました。学校ではプー
ル水泳が始まっています。子どもたちの泳げる日が
たくさんあるといいですね。
さて，大きな行事が終わり，あと１か月ほどで１

学期も終わります。しかし，暑さはこれからが本番
です。体調管理をし，無事に乗り切りましょう。

佐 渡 市 立 金 井 小 学 校
佐渡ことば・こころの教室
平成２７年６月２６日
第８１３号

好 き な こ と は何で すか

今年度からこの教室の担当になりました椿 由紀子

です。担当になって２か月が過ぎました。これまで，

３０人以上の子どもたちと出会い，指導を進めてきま

した。その中で，「好きなことは何ですか。」と問うと，

「ありません。」と答える子が数名いました。「苦手な

ことはあるのだけど，好きなことや頑張っていること

は見つけられない。」という子もいました。

毎週通っているＡさんがいます。Ａさんは，絵を描

くのが好き，ピアノを弾くのが好き，折り紙を折るの

が好きと「好き」なことをたくさん教えてくれました。

「保育園の頃は，『友達に，折り紙を折って』と言われ

ていたんです。」「この（CM の）曲はお父さんがスマホ

で弾き方を調べてくれて，弾けるようになったんです。」

などと、「好き」なことを生き生きと話してくれます。

私は，教員の役目は，子どもたちが将来，自分らし

く自信をもって生きていけるように支援していくこと

だと思っています。Ａさんのようにたくさん「好き」

なことがあるというのは，自分に自信をもてる一番の

近道だと思うのです。子どもたちが生き生きと社会生

活を送れるよう，微力ではありますが，精一杯頑張っ

ていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致しま

す。（椿）

難聴児への対応 と現状

昨年のお便りに，幼児から中学生までの聞こえに

困り感のあるお子さんは，３年後には１０名を超え

そうであるとお伝えしました。その後の島内の現状

を報告します。

今年度，当教室に通っている聞こえに困り感のあ

る幼児・児童・生徒の人数は合計９名になりました。

当教室では，各校の校内聴力検査で，再検査にな

ったお子さんの検査依頼を受けることもあります。

その検査では１２５Ｈｚ～８０００Ｈｚの七つの周

波数を測定します。そこでさらに聞こえ難さがみら

れた場合，必要に応じて骨導聴力検査を行い，医師

の診断を勧めます。

今年度，当教室で諸検査を受けたお子さんの中に，

医師から難聴の診断を受けたお子さんが数名おられ

ました。そのお子さんが当教室に通うことを考える

と，今年度中で十数名になります。

現在，島内に難聴通級指導教室がありません。私

たち担当者は，聞こえに困り感のあるお子さんのニ

ーズにも対応できるよう，日々研修と実習に努めて

いかなければならないと考えています。（佐藤）

http://www.sado.co.jp/kanaisyo/


お 知 ら せ コ ー ナ ー

今年度の親の会 年間事業計画についてお知らせします。

４月 １日 第１回役員会

５月 ９日 親の会総会・レクリエーション
７月 １日 第２回 役員会
９月 ６日 第１回 学習会

１２月 ２日 第３回 役員会
２月 ７日 第２回 学習会
３月 下旬 終了者懇話会

親の会 年間事業計画

この他に，月１回発行する教室だよりの親の会コーナー

に会員の皆様の声を載せています。執筆の依頼がありまし

たら，是非御協力をお願いいたします。

この度，子どもたちの社会性の向上を目指し，「第１回なかよ

しチャレンジ」を計画しました。小集団での話合いや協力を体験

する大変よい機会です。お誘い合わせのうえ，多数の御参加をお

待ちしております。

◆日時 平成２７年７月２２日（水）

１５：２０～１７：００

◆会場 畑野農村環境改善センター（畑野地区公民館）

◆内容 グループの友達と協力したり，コミュニケーション

を取ったりしながら，各教室のゲームや遊びに参加

します。

「第１回なかよしチャレンジ」のお知らせ

今年度の第１回運営会議が，６月１５日（月）に金井小学校で
行われました。
参加された委員の皆様からは，今年

度の事業計画や経営の重点，教室の運
営等について慎重な審議をしていただ
きました。今後も，事業の充実に向け
て取り組んでまいります。
運営委員の皆様，大変ありがとうご

ざいました。

第１回運営会議が開催されました

今年も７月から８月にかけて，幼児言語検査・相談会
を行います。言語検査は，年長児を対象にした言語検査
です。発音の誤り等がないかを検査
します。相談会は，お子さんの言語
や発達で気になることについて，相
談を受けます。
各園宛てに詳しい御案内を送付い

たしました。気になることがありま
したら，お気軽に御相談ください。

幼児言語検査・夏季相談会について


